

La saison de précipitations légères dans la Californie du Nord débute en octobre pour se terminer en avril, tandis que la période de pluies occasionnelles en Californie du Sud va de novembre à mars.

Arizona

Avec sa superficie de 295 000 km², l'Arizona est en étendue le sixième État des États-Unis. Bien qu'il soit situé dans la "ceinture de soleil" du Sud-Ouest, il est considéré comme un État des Rocheuses. Il comprend trois zones topographiques distinctes: une région montagneuse qui s'étend en diagonale depuis le nord-ouest jusqu'au sud-est, la région des plateaux élevés au nord-est, des vallées désertiques et des chaînes de montagnes basses au sud-ouest. Chacune de ces régions possède des caractéristiques climatiques qui sont des variantes du climat général de l'Arizona, soit des étés secs et brûlants et des hivers secs et chauds. La température moyenne annuelle à Phoenix, métropole et capitale de l'État, est de 21°C. Les précipitations moyennes à Phoenix sont de 17,5 cm par année.

Colorado

Le Colorado, d'une superficie de 271 042 km², a une population de quelque 2 170 000 habitants. Généralement considéré comme un État principalement montagneux, la moitié de son territoire consiste en fait en des plaines très fertiles. Il s'agit d'un État d'une beauté pittoresque et au climat modéré. Le Colorado est actuellement un des États qui connaissent une croissance économique et démographique des plus rapides. La capitale, Denver, a une population de 553 435 habitants.

Utah

L'Utah est un État à la topographie très variée qui comprend des plaines désertiques et les majestueuses montagnes Rocheuses. Sa population, de 1 307 000 habitants, vit surtout dans la région du "Wasatch Front". L'État a une superficie de 220 776 km², et l'on y trouve certains des plus beaux parcs naturels des États-Unis. La capitale, Salt Lake City, est également la plus grande ville de l'État.